
Cherbourg le 22 juin 2024 

Très chers amis,

Nous voici de retour à Cherbourg en bon état et surtout avec des images formidables de cette 
rencontre. En effet chaque parole, chaque discours, chaque contact a mis en évidence combien l'amitié 
peut être forte et peut surmonter les années. 
Je voudrais vous dire un très grand merci car ces souvenirs sont fabuleux et même ma fille Fabienne 
(qui a l'âge du réacteur…) a été subjuguée par cette atmosphère de véritable sympathie réciproque. 
Donc, encore un très grand merci à tous. J'ai joint quelques photos qui ont été prises par ma fille 
Fabienne et j'en ai quelques autres …
Et figurez vous que dans notre voyage de retour entre Grenoble et Paris, une dame est venue me dire 
bonjour car elle avait assisté au pot de départ de Jean-Louis ! L'ILL est vraiment une très grande famille 
et je dis à nouveau bravo! 
Très amicalement et avec toute ma  reconnaissance.

Jean Paul Martin
Cherbourg–en–Cotentin 
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